
Антон Григорьевич, как проходит ваша 
депутатская работа?
— В целом депутатская деятельность 
любого народного избранника состо-
ит из нескольких основных блоков. 
В первую очередь это, конечно, работа 
на округе. Когда люди приходят на при-
ём, который у меня ведётся еженедель-
но, с какими-то своими вопросами, пи-
шут заявления, мы вместе работаем над 
решением их  проблем: в какие органы 
писать письма, с кем из чиновников раз-
говаривать, чтобы проблема была ре-
шена, я со своей стороны пишу соот-
ветствующие запросы. 

Это одно направление. Второе на-
правление связано с реализацией пла-
на наказов. Он составляется один раз 
на 5 лет при избрании депутата и распи-
сан по годам и по ответственным за вы-
полнение конкретного наказа подраз-
делениям мэрии. Также там указывается 
объём финансирования того или иного 
мероприятия. Задача депутата здесь за-
ключается в контроле выполнения нака-
зов его избирателей. Без подписи депу-
тата ни один наказ не может считаться 
выполненным.

Я, принимая работу у подразделений 
мэрии, будь это установка детских пло-
щадок или искусственных неровностей, 
дорожных знаков, благоустройство, 
всегда руководствуюсь мнением людей, 
которые проживают вокруг. Мои по-
мощники звонят председателю совета 
дома или тому, от кого наказ поступил, 
и  спрашивают, удовлетворены они ра-
ботами или нет. В своей работе я стара-
юсь руководствоваться принципом, что 
всё, что делается, — делается для людей. 
Поэтому самое важное здесь — это на-
сколько жители довольны результатом.

Как строится ваша работа в Совете депу-
татов города Новосибирска?
— Это как раз третье направление рабо-
ты депутата — работа в комиссиях город-
ского совета. Я состою в двух комиссиях. 
Первая — это комиссия по наказам изби-
рателей, где я являюсь председателем. 
Основная задача данной комиссии, как 
уже было сказано, — отслеживать вы-
полнение наказов, только уже в целом 
по городу, у всех депутатов. Сейчас у нас 
этих наказов на пять лет утверждено бо-
лее четырёх тысяч, в частности у меня 
их  168. Работа председателя комиссии — 
это по  большей части организационная 
работа, связанная с подготовкой доку-
ментов, обращений в мэрию. Например, 
если депутатов не устраивают сроки или 
качество работ, будь то плохой ремонт 
дорожного покрытия или некачественная 
установка детской площадки, народные 
избранники обращаются в комиссию и мы 
на заседании в присутствии представите-
ля профильного департамента, жителей, 
самого депутата ищем решение.

Расскажите, как происходит ваше взаи-
модействие с мэрией Новосибирска?
— Если вопрос по тем же наказам или 
обращениям не решается на уровне от-
дела, приходится выходить на начальни-
ка департамента, а иногда даже доходить 
до мэра. Обычно это связано с серьёзны-
ми вопросами, такими как капитальный ре-
монт дорог или крупных объектов, напри-
мер школ или детсадов. В 2018 году мне, 
например, как председателю комиссии 
по  наказам, пришлось решать проблему 
по уличному освещению и благоустрой-
ству зелёных зон. Средств, предусмотрен-
ных в бюджете, не хватало на все наказы, 
и я обращался к мэру Анатолю Локтю, 

чтобы городские власти выделили допол-
нительные деньги на эти работы. Глава 
города пошёл нам навстречу, и мэрия вы-
делила дополнительное финансирование. 
В том числе удалось сделать освещение 
на моём округе, на улице Омской.

Какие ещё вопросы решают депутаты?
— Есть некоторые проблемы, которые 
обычному избирателю незаметны, но их ре-
шение необходимо. Например, в 2018 году 
горсовету удалось принять новые прави-
ла распространения наружной рекламы. 
В результате чего был изменён механизм 
распределения рекламных конструкций и, 
как следствие, было уменьшено их общее 
количество на улицах. При этом увеличи-
лись поступления в бюджет города. 

Кроме рекламы ещё одна важная сфе-
ра  — это размещение нестационарных 
торговых объектов. В начале этого года 
я  давал поручение своим помощникам 
провести проверку размещения таких 
объектов на территории округа. Они взяли 
официально утверждённую схему разме-
щения киосков на муниципальной терри-
тории, обошли округ и сверили: действи-
тельно ли ларьки и киоски стоят законно.

Какие задачи стоят перед вами 
в 2019 году?
— Продолжать работу. Люди приходят 
на приём, постоянно возникают новые во-
просы. Но есть и стратегический для го-
рода вопрос. Есть у меня наказ про стро-
ительство набережной в районе частного 
сектора на север от Димитровского мо-
ста. С реки эта территория выглядит про-
сто ужасно. Если мэрия начнёт там посте-
пенно наводить порядок, то и строители 
подтянутся следом, начнут там строить. 
И вся эта часть города преобразится.
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Антон ТЫРТЫШНЫЙ  
ИНТЕРВЬЮ

Самое важное, чтобы жителей 
устраивали результаты нашей работы

ЛИЧНОЕ ДЕЛО

АНТОН ГРИГОРЬЕВИЧ ТЫРТЫШНЫЙ
•  Родился в 1976 году в Грозном. Родители – 
русские, инженеры-нефтяники.
•  Трудиться начал школьником в 1992 году 
в своей школе в Казахстане в качестве руково-
дителя кружка «Информатика».
•  В 1993 году поступил на механико-математи-
ческий факультет НГУ. В 1997-м защитил диплом 
бакалавра математики, а в 1999 году – магистра 
математики по специальности «дифференци-
альные уравнения». В 2001 году получил второе 
высшее образование и диплом экономиста.
•  Со студенческой скамьи активно включил-
ся в общественную работу. Вступил в КПРФ 
в 1997 году. 
•  В 2001–2002 годах работал инженером в НИИ-
ИП, корреспондентом пресс-службы НГУ.
•  В декабре 2003 года стал работать помощником 
депутата Госдумы, первого секретаря обкома 
КПРФ Анатолия Локтя. Вёл прием избирателей, 
организовывал график Анатолия Евгеньевича.
•  С 2005 по 2009 год возглавлял Фонд полити-
ческих исследований «Полис», занимающийся 
изучением общественного мнения и борьбой 
с фальсификацией результатов выборов в 
Новосибирской области и регионах Сибири. 
•  В 2009 году создал и возглавил обществен-
ную организацию «Общество защиты прав 
потребителей услуг ЖКХ».
•  С 2011 по 2013 год был заместителем началь-
ника управления ЖКХ города Бердска, а потом 
начальником управления.
•  С 2013 года работает директором по строи-
тельству в строительной компании ООО «ВБВ-
Техно».
•  Является председателем постоянной комис-
сии Совета депутатов города Новосибирска 
по наказам избирателей, членом комиссии 
по научно-производственному развитию 
и предпринимательству.
•  Женат, воспитывает двух дочерей – 13 и 6 лет.

Депутат Совета депутатов города Новосибирска Антон Тыртышный рассказал о наказах избирателей, своей работе на округе  
и проблемах, стоящих перед депутатами
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РАБОТА НА ОКРУГЕ

Новая детская площадка вместо 
опасной старой

Ветераны по-прежнему в строю

Антон Тыртышный 
поздравил с юбилеем 
хор Совета ветеранов

Прошлым летом в очередном дворе Желез-
нодорожного района была установлена 
новая детская площадка. За время своего 
существования она успела полюбиться 
жителям, и теперь они благодарят депу-
тата за радостное и активное детство 
своих чад

В марте 2018 года прошло выездное сове-
щание с участием депутата Совета депу-
татов Новосибирска Антона Тыртышного 
и представителей администрации Цен-
трального округа с целью найти решение 
проблемы мусорных контейнеров на при-
вокзальной площади

Торжественное мероприятие, посвящённое 
Дню учителя, прошло в средней школе № 1. 
В празднике приняли участие как педагоги, 
работающие в школе сегодня, так и вете-
раны педагогического труда, воспитавшие 
не одно поколение учеников

В прошлом году жители 
дома по ул. Железнодо-
рожной, 3в обратились 
к  своему депутату Анто-
ну Тыртышному с  прось-
бой установить детскую 
площадку во дворе дома. 
Так   как эта просьба не 
была озвучена при сбо-
ре наказов избирателей, 
было решено установить 
площадку за счёт средств 
на реализацию обраще-
ний граждан. Летом того 
же года площадка уже по-
явилась во дворе.

Раньше там стояла ста-
рая советская детская 
площадка, за которой жи-
тели следили, но тяжёлые 
металлические игровые 
элементы уже не отвечали 
современным требовани-
ям безопасности. Так  как 
детей в доме достаточ-

но много, людям было 
важно оборудовать свой 
двор именно установкой 
новой, современной дет-
ской площадки, что и уда-
лось реализовать летом 
прошлого года. Старая 
площадка частично была 
сохранена, что в комплек-
се создало плацдарм для 
полноценного развития 
ребёнка непосредствен-
но во дворе дома.

— Хочу выразить 
огромную благодарность 
за  смех, улыбки и непод-
дельное счастье наших 
детей. Установили во дво-
ре детскую площадку. 
Теперь не только дети 
нашего дома, но  и  дети 
из  соседних домов при-
ходят, резвятся и  играют, 
а не срывают ветки и ху-
лиганят. Приятно пони-

мать, что у нас есть опора 
и  поддержка. Вам небез-
различна жизнь нашего 
будущего поколения,  — 
пишет в  письме житель-
ница дома по ул. Желез-
нодорожной, 3в Татьяна.

Ежегодно в нескольких 
дворах округа проходит 
благоустройство в  рам-
ках исполнения депу-
татских наказов, а также 

за  счёт средств, которые 
выделяются депутату мэ-
рией на  выполнение об-
ращений граждан. Так по-
являются новые игровые 
городки, спортивные пло-
щадки, асфальтируются 
внутриквартальные про-
езды, проводится высад-
ка новых деревьев и  об-
резка существующих.

Поздравить учителей 
с  профессиональным 
праздником и вручить им 
медали от муниципалитета, 
выпущенные к 125-летию 
Новосибирска, пришёл де-
путат Совета депутатов го-
рода Новосибирска Антон 
Тыртышный.

В своём выступлении 
народный избранник рас-
сказал собравшимся, что 
его собственный трудовой 
путь начинался с  работы 
в школе.

В числе прочих медаль 
в честь 125-летия Новоси-
бирска Антон Тыртышный 
вручил и Галине Васи-
льевне Трофимовой, кото-
рая не только всю жизнь 
проработала в школе № 1, 
но, как выяснилось, ещё 
и является выпускницей 
этого же учебного заве-
дения.

— Школа очень правиль-
но делает, что ведёт работу 
с ветеранами, — отметил 
депутат, — ведь мы понима-
ем, что когда человек ухо-
дит на заслуженный отдых, 
ему всегда приятно видеть 
внимание со стороны быв-
ших коллег и чувствовать 
себя по-прежнему востре-
бованным.

Именно поэтому школа 
№ 1 регулярно проводит 
открытые уроки с  участи-
ем ветеранов педагоги-
ческого труда, вышедших 
на заслуженный отдых.

— Это полезно и инте-
ресно детям и, конечно, 
нужно ветеранам, — отме-
тил Антон Тыртышный.

Дети под руководством 
опытных наставников под-
готовили для заслужен-
ных учителей прекрасный 
концерт с  вокальными 

Мусорные контейнеры 
на площадях 
не красят город 

На площади Гарина-Михайловского уже долгое вре-
мя существует проблема: необходимость в мусорных 
контейнерах и одновременно ухудшение архитектур-
ного облика площади. 

Для решения этой непростой задачи, а также в це-
лях исполнения наказа, по которому необходимо 
убрать из зоны видимости мусорные контейнеры на 
привокзальной площади, депутат Совета депутатов 
города Новосибирска Антон Тыртышный совместно 
со специалистами администрации Центрального окру-
га провёл выездное совещание.

В ходе встречи рассматривалось несколько вариан-
тов решения, все они не в полной мере устроили де-
путата. В настоящий момент идёт поиск наиболее под-
ходящего варианта. В текущем году проблема должна 
быть решена.

Создали хор «Гармония» в октябре 2003 года по инициа-
тиве председателя Совета ветеранов Константина Цепа-
ева, ветерана Великой Отечественной войны. Руководи-
телем новоиспечённого хора назначили Галину Юдину. 
Именно с ней коллектив стал одним из самых узнавае-
мых в городе. Однако через 5 лет она была вынуждена 
оставить любимое дело по состоянию здоровья. На сме-
ну пришла Ольга Савина.

— Самое главное, что есть в этом коллективе, — теп-
ло и  гармонию — дала ему Галина Павловна, а я лишь 
продолжаю её дело, — отмечает Ольга Владимиров-
на. — Сегодня нам уже 15 лет, а я по-прежнему верю, что 
это только начало. Вы только посмотрите на этих пре-
красных дам. Секрет их молодости в том, что они всегда 
влюблены, влюблены в своё дело и в тех, для кого оно 
делается.

Поздравил хор и Антон Тыртышный:
— В любой праздник и при любой погоде они всегда 

готовы радовать жителей нашего округа, не жалея ни 
сил, ни времени, ни голоса. Попроси обычного артиста 
спеть на морозе — он найдёт 1000 и одну отговорку, 
но связками не рискнёт. Сегодня же перед нами стоят 
люди, влюблённые в своего слушателя и отдающие себя 
любимому делу без остатка. За это я им искренне благо-
дарен.

В декабре 2018 года свой 15-летний юби-
лей отпраздновал хор Совета ветеранов 
Железнодорожного района «Гармония». 
За это время многократно расширился 
репертуар коллектива, а его участников 
наградили памятными знаками за труд 
на благо города. Поздравил молодых душой 
артистов и депутат горсовета Антон 
Тыртышный

и  танцевальными номе-
рами и конферансом. Ре-
бятам удалось устроить 
замечательный праздник, 

а благодарная публика 
наградила всех выступа-
ющих бурными аплодис-
ментами.

«Когда человек уходит на заслу-
женный отдых, ему всегда приятно 
чувствовать себя по-прежнему вос-
требованным»

Антон Тыртышный,
депутат Совета депутатов города Новосибирска

Цитата:
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По обращению жителей 
к  депутату состоялось вы-
ездное совещание с целью 
контроля производимых 
работ по благоустройству 
дворовой территории по 
адресам: ул. Железнодо-
рожная, 2 и ул. Железнодо-
рожная, 6/1. В совещании 
участвовали депутат Антон 
Тыртышный со своими по-
мощниками, представители 
администрации Централь-
ного округа, подрядчики 
и жители дома.

Дворовые территории 
домов № 2 и № 6/1 по ул. Же-
лезнодорожной в  текущем 
году попали в программу 
благоустройства «Ком-
фортная городская сре-
да». По этой программе 

здесь должны расширить 
проезды, сделать допол-
нительные парковочные 
площадки, проложить ас-
фальтированные тропинки, 
установить новый детский 
городок и лавочки.

— В связи с тем, что 
подрядчик не установил 
информационный стенд 
о  проводимых работах, 
жители дома были нема-
ло удивлены, неожидан-
но увидев у себя во дворе 
масштабные строительные 
работы, поползли самые 
нелепые слухи. Кто-то даже 
предположил, что двор 
продали под стройку, — го-
ворит депутат Антон Тыр-
тышный, — поэтому в мою 
приёмную стали поступать 

обращения с просьбой по-
яснить, что происходит. 

Также у жителей возник-
ли вопросы по содержанию 
и качеству производимых 
работ. 

С целью оперативного ре-
шения возникших вопросов 
депутатом было иницииро-
вано выездное совещание. 

На совещании обсудили 
процесс благоустройства, 
решили особенно тща-
тельно проконтролиро-
вать качество работы под-
рядчика по обеспечению 
отвода талой и дождевой 
воды с территории двора, 
также была отмечена не-
обходимость наведения 
порядка на  территории 
после окончания работ.

Благоустройство дворов Железнодорожного района 
под пристальным вниманием депутата 

Юбилейный День соседей 
отметили в Железнодорожном 
районе

Антон Тыртышный 
проверил выполнение 
наказов на своём округе

Во дворе второго дома на 
Вокзальной магистрали 
активисты ТОС «Депутат-
ский» и депутаты-комму-
нисты Железнодорожного 
района провели десятый 
по счёту День соседей. 
Жителей района ждал кон-
церт, конкурсы и подарки, 
а для самых маленьких 
были подготовлены ани-
мированная программа 
и сладкие призы.

С улиц Ленина, Револю-
ции, Октябрьская пришли 
жители во двор Вокзаль-
ной магистрали, 2, чтобы 
отметить юбилейный День 
соседей. Десять лет подряд 
новосибирцы проводят 
этот праздник, с  каждым 

годом становясь дружнее. 
Депутаты, которые помога-
ли горожанам благоустра-
ивать дворы в Железнодо-
рожном районе, пришли их 
поздравить.

«Мы с вами буквально 
соседи, все дружно жи-

вём и работаем здесь», — 
сказал депутат горсовета 
Антон Тыртышный. Он от-
метил, что в этом же дворе 
базируется Депутатский 
центр КПРФ, который по-
могает плотно общаться 
с жильцами дома.

В предыдущие годы был выполнен большой объём работы по ре-
ализации наказов и обращений, поступивших от директоров 
школ и инициативных родителей школьников. Планируя работу 
на 2019 год, Антон Тыртышный встретился с директором школы 
№ 137 Еленой Шаталовой и с директором школы № 43 Валерием 
Прохановым, чтобы обсудить дальнейшую работу

Антон Тыртышный провёл встречи с ди-
ректорами школ округа, с которыми обсу-
дил выполнение наказов, а также наметил 
план работы на следующий период.

Директор школы № 137 Елена Шатало-
ва прокомментировала выполнение на-
казов и обращений:

— Наказы выполняются регулярно, 
планомерно. В нашей школе много всего 
сделано за последнее время. Мы всегда 
обращаемся к депутатам, зная, что по-
мощь будет реальной.

В ходе встречи было решено устано-
вить уличное освещение пешеходной до-
рожки из арки соседнего дома до входа 
в школу, восстановить освещение входа 
на территорию школы и снести аварий-
ное дерево на входе, которое угрожало 
школьникам.

В школе № 43 в 2018 году постро-
ен тротуар до главного входа в школу. 

Раньше детям в непогоду приходилось 
ходить по проезжей части, сейчас эта 
проблема решена. Для устройства тро-
туара пришлось переносить ограждение 
школы, высвобождая для него место.

— Благодаря Антону Григорьевичу, 
его усилиям был сделан тротуар, где 
дети теперь ходят, — говорит Вале-
рий Проханов, директор школы № 43, 
— и  жители говорят большое спасибо, 
и  родители. Своими силами такое бла-
гоустройство мы бы не смогли сделать 
— у  школы просто нет таких средств. 
Поэтому мы обратились в депутатский 
корпус, конкретно к Антону Тыртыш-
ному, который решил нашу проблему. 
Хочу сказать, что система наказов рабо-
тает. Кроме того, при любом обращении 
депутаты не остаются равнодушными 
и   всегда оказывают нам помощь и со-
действие.

Помощники Антона Тыртышного 
провели рейд по выявлению 
незаконных торговых объектов
В ходе обхода был проведён осмотр 
93  нестационарных торговых объектов 
в  границах шестого городского окру-
га, из  которых 62 объекта расположены 
на  муниципальной земле, 31 объект — 
на придомовой территории. 

После совместного со специалистами 
отдела земельных и имущественных от-
ношений администрации Центрального 
округа анализа полученных данных было 
выявлено два незаконных объекта, рас-
положенных на площади Гарина-Михай-
ловского. Работа по их ликвидации уже 
ведётся. 

— В целом ситуация с нестационар-
ными торговыми объектами на муници-
пальной земле достаточно благоприят-
ная — практически все стоят законно. 
Более сложная ситуация с объектами, 
расположенными на придомовых тер-
риториях. После общения с жителями 
складывается впечатление о незакон-
ности установки некоторых объектов, 
но, к сожалению, администрация горо-
да не регулирует их установку и демон-
таж  — с ними заключают договор сами 
собственники, — говорит один из участ-
ников рейда. 



• Установка освещения тротуара, расположенного 
между домом №  8/1 по ул. Железнодорожной и огра-
дой МБОУ СОШ № 137
• Установка детской площадки перед подъездом № 1 
дома по адресу ул. Челюскинцев, 15
• Организация освещения на участке дороги от мага-
зина «Горожанка» (ул. 1905 года, 19/1) до ул. Железно-
дорожной
• Установка светодиодных знаков для обозначения 
пешеходного перехода и «лежачих полицейских» 
по обеим сторонам перехода по ул. Ельцовской, между 
домами по ул. Ельцовской, 6 и ул. Дуси Ковальчук, 14
• Установка workout-комплекса во дворе дома № 4 
по ул. Дуси Ковальчук
• Установка детской площадки c тренажёрами во дво-
ре дома № 14 по ул. Дуси Ковальчук 
• Установка дополнительных элементов на детской 
площадке дома № 14 по ул. Дуси Ковальчук

• Организация наружного освещения на улицах: Су-
харная, 2-я Сухарная Береговая, Заельцовский Парк 
территория, 2-я Лодочная, Моцарта, участка ул. Сухар-
ной от дома № 161 до конца улицы, части ул. 2-й Сухар-
ной Береговой от дома № 9 до дома № 180
• Установка ограждения на территории МБОУ СОШ 
№ 43 (ул. Ельцовская, 31)
• Остановка угольной котельной по адресу ул. Влади-
мировский спуск, 12  и перевод соседних домов на схему 
централизованного теплоснабжения от ТЭЦ-5

В процессе реализации:

• Установка искусствен-
ной неровности на ул. 2-й 
Владимировской на пере-
сечении с пер. Ногина
• Организация уличного 
освещения от пересечения 
ул. Шорной и ул. Кожза-
вода территория до дома 
№ 49 по ул. Шорной
• Ремонт тротуара 
по ул. Дуси Ковальчук на-
против дома № 16
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• Общественная приёмная:  
г. Новосибирск,  
ул. Д. Шамшурина, 47  
(вход расположен с торца 
здания).

• Телефон: 375-02-29.

• Личный приём депутатом:  
каждый четверг с 18:30 до 20:00.

• Приём помощником:  
пн.-пт.: с 13:00 до 17:00. 

• Помощник:  
Михаил Велигжанин.

Приёмная депутата

Депутат Антон Тыртышный в 6-м созыве 
Совета депутатов работает председа-
телем постоянной комиссии по наказам 
избирателей, а также является членом 
комиссии по научно-производственному 
развитию и предпринимательству

Список выполненых наказов в 2018 году

Детская площадка на Дуси Ковальчук, 14 Уличные тренажёры на Дуси Ковальчук, 14

Котельная на Владимировском 
спуске

Антон Тыртышный:  
«Вопрос о возможности субсидирования 
пандусов для инвалидов перед подъездами 
решён»

Школьный звонок 
должен вдохновлять 
на успех

Мэрия города Новосибирска поддержала идею депутата Антона Тыртышного о суб-
сидировании работ по обустройству пандусов для инвалидов-колясочников к крыльцу 
подъезда в многоквартирных домах
Летом 2016 года широ-
ко обсуждался инцидент, 
произошедший на мону-
менте Славы. Среди ясно-
го неба мужчину, который 
прогуливался по парку 
со своей женой, ударила 
молния. Врачам удалось 
сохранить жизнь постра-
давшего, но самостоя-
тельно передвигаться он 
пока не может. Для реа-
билитации необходимо 
совершать ежедневные 
прогулки на свежем воз-
духе. 

В связи с этим род-
ственники мужчины 
столкнулись с необходи-
мостью установки пан-
дуса на крыльце перед 
подъездом. После по-
пыток самостоятельно 
решить возникшую про-
блему, которые не увен-
чались значительными 
успехами, родственники 
пострадавшего обрати-
лись к своему депутату 
по округу Антону Тыр-
тышному с просьбой ре-
шить вопрос с установ-
кой пандуса. 

После его детальной 
проработки оказалось, что 
пандус можно установить 
только путём решения 
общего собрания жите-
лей за счёт средств соб-
ственников дома. Но такой 
механизм, как показывает 
практика, сложно реализу-
емый, поскольку большин-
ству жителей неинтересно 
данное предложение и они 
не считают целесообраз-
ным за это платить. 

При этом пробле-
ма отсутствия пандусов 
в  подъездах, в которых 
проживают инвалиды, 
с  каждым годом стано-
вится всё более острой 
и сложность её решения 
существенно ухудшает 
качество жизни данной 
категории граждан. По-
этому возникла идея сде-
лать пандус путём пре-
доставления субсидии 
со стороны мэрии города, 
но для этого оказалось 
необходимым внесение 
изменений в  норматив-
ные документы мэрии Но-
восибирска.

Депутат Антон Тыртыш-
ный после неоднократных 
консультаций с соответ-
ствующими департамен-
тами мэрии смог добиться 
внесения изменений в ре-
гламент мэрии по выделе-
нию субсидий на ремонт 
многоквартирных домов. 
Сейчас законодательные 
препятствия устранены  
и  вопрос со строитель-
ством пандуса находится 
на рассмотрении в мэрии.

1 сентября, в День знаний, новосибирские школы от-
крыли свои двери для юных горожан. Депутаты от КПРФ 
в Железнодорожном районе Лариса Шашукова и Антон 
Тыртышный поздравили школьников с новым этапом 
жизни и пожелали, чтобы в дневнике красной ручкой 
ставили только пятёрки

Народные избранники посетили несколько торже-
ственных линеек в школах и гимназиях Железнодо-
рожного района, где поздравили всех присутствующих 
с всенародным праздником — Днём знаний. Для родите-
лей — это пора волнений за своих детей, но депутат гор-
совета Антон Тыртышный заверил, что здесь работают 
очень профессиональные педагоги.

— Дорогие учителя, школьники, студенты, родите-
ли! Поздравляю вас с самым светлым праздником осе-
ни — с Днём знаний, ведь ученье — это свет! Поздрав-
ляю учителей, которые отдают всю душу воспитанию 
нового поколения, ведь от того, каким будет это по-
коление, зависит будущее страны. Поздравляю перво-
клашек! Они открывают перед собой двери в большой 
мир, делают первые самостоятельные шаги. Поздрав-
ляю всех школьников, студентов и их родителей! На-
верное, нет никого, кто бы с теплотой не вспоминал 
сегодня ту часть своей жизни, которая называется 
«Школа». Пусть новый учебный год будет годом пятё-
рок и отличников! Желаю ученикам радости познания, 
а учителям — гордости за свою работу, когда ваше 
слово отзовётся добрыми делами и благодарностью 
ваших учеников. 2,7 тысячи 

инвалидов–
колясочников 
в городе 
Новосибирске 
по данным 
на 2018 год

Цифра


